
元教職員 木嶋　智恵 連日の厳しい暑さですが、元気にすごしております。

1期 井出　敏雄 今年90才、元気にしています。

1期 片山　善子 足腰は元気、頭は年なりに～!!

1期 染野 美代子 会報の桐の木の優雅な花を初めて見ました。本当に素晴らしいですね。

1期 髙木　尚子 ボランティアから抜けられません。元気です。

1期 二ノ宮 良子
この(令和6年)4月で90才。これが最後かもと思い、ぽろにあ祭に行ってみようと思ってます。一緒に行こうと思っていた友人、皆亡くなられ、私一人になって

しまいました。自分の足であるけるうちに…

2期 井上　周子 カメラクラブに入っていまして毎年都美術館に出展しています。別府在住

2期 大塚　里子 クラスメートと情報交換してます。

2期 仁上　廣子 何事も前向きに考え人生楽しんでおります。89才になりました。

3期 内田　浩子 三期生に元気がないのが淋しいです。

3期 宇都　正巳 先日、文春の川柳で特選に入選しました。

3期 倉持　秀子 おかげ様で元気です。家族3人。高校時代田調がなつかしいです。

4期 寺久保　勲 元気です。

5期 垣本　　宏 お陰様で、80才迄、元気に勤めました。

5期 嶋田　早苗 昨年とほぼ同様の生活。良いこと？この欄「お便り」を通じて後輩の方より思いがけないプレゼント。嬉しいことです。

5期 涌井　登代 元気にて事務の仕事やっています。仕事が「いきがい」です。

6期 鵜飼　成子 今年も酷暑にみまわれながら、自分のことが自分でできる幸せを感じ、あまり外出もできませんが人生を楽しんでいます。

6期 川名　哲夫 元気です!!

6期 楠田　尚徳 今の食欲を維持（目標、あと5年）

6期 斉藤　義男 7月に85才になりました。

6期 竹原　智明 430年の寺(正行寺)の前住職です。

6期 田中　博隆 田高に入学してほんとうによかった。85才まで楽しく思い通りに生きてきた。もう少し人生を楽しんで生きてゆこう。

6期 成田 正一郎 歩行が難儀ながら元気で過しております。

7期 斉藤　行生 元気です。足腰が痛いけれど普通に生活しています。

令和６年度近況お便り



7期 櫻井　淳司
7月27日に84歳。お陰様で元気です。100歳に到達するのも夢ではなくなりそうです。東京から当地に移住してフリースクールを創設して50年になります。

記念Festival計画中。

7期 武田　文江 84才になりました。元気に過しています。相変らず年1回都美術館に写真を出展しています。

7期 田中　洋一 健康維持のため週4日1日2kmのウォーキングをしてます。

8期 田口　惠子 令和6年5月、『万葉集を歩く』を出版。インターネットで見られます。

8期 夏目　達也
コロナが終息しないまま、又、一年が経ちました。まさかこんな晩年を経験するとは想像もしなかった。然し戦争よりはよっぽど良いので残りの日々を孔子の

お教えどうり『心の欲するままに従って生きたい』と少しは真似をしたいと思っていますが、凡人につき中々難しいデス。

9期 岡村　　勲 週半日、調剤薬局で働いてます。バードウオッチングが趣味。

9期 簡　　　敏 少しでも健康を保とうと1日1万歩の歩数を維持しています。在宅が多いのでヴァイオリン練習を復活しました。

10期 池田　英幸 今年から2日/週の非常勤となりましたが、昭和42年入社の会社に現在も勤務中です。

10期 太田　亘彦 ここ最近は平穏な日々を送っています。身近な方々の訃報に接することが増えました。

10期 片山　勝幸 元気ですョ！

10期 柴田　柾樹 2024年2月　サービスホームに引っ越し

11期 伊東　浩子 お陰様で元気にして居ります。

11期 菊地　武芳 猛暑にへきえきしています。

11期 寺山　佑枝 "八十才 なにか めでたい"です。

11期 松井　岩美 元気に仕事をしています。

12期 川嶋　　透 毎年CD合同クラス会と野球部OB同期会とが開かれ出席しています。

12期 倉橋　昌司 札幌と横浜を往復しています。

12期 辻川　　浩 荒天の7月1日 月山開山登山で危うく遭難！文字通り「年寄りの冷や水」 反省しきりです。

12期 永井　　宏 誕生日が来て79歳になってしまった。歩く速度が遅くなった。息子より食べる量が少くなった。跡取りがもう一歩の所まで来た。まだがんばらなくては。

12期 成瀬　紘一 令和6年7月に行なわれた、日本マスターズ水泳大会で320才区分のフリーリレーとメドレーリレーで金メダルをゲット致しました。

13期 小島　正雄 なんとか、大病もせず普通に暮らせております。

13期 篠澤　達也 13期同期会を2024、2025、2026、80才まで毎年開催します。

13期 田邉　　寛 今年は田高卒業60年。10月の同期会、楽しみです。

13期 徳川　義治 元気にしております。

14期 青野　良秋 猛暑は乗り切れたものの、喜寿ともなると哀いは隠せず、今後は期待と不安の同居余生か。



14期 飯沼　和男 元気にやっております。

14期 稲葉　一民 常薬は飲んでいますが、時々ゴルフをする位元気にしています。

14期 桜井　恵子 私立保育園を経営しています。

14期 佐々木 俊雄 元気です。元気です。元気です。

14期 為谷　茂樹 生涯現役。一人社長で楽しんでやっています。

14期 津本　純子 元気にNPO活動等がんばっています。

14期 當間　一雄 妻の介護をしながら草取りだけが楽しみの生活ですが、元気です。

14期 松野　久子 仕事とボランティアで介護をして来ましたが、現在は認知症の夫の介護の日々です。

15期 新井　國貴 毎日ストレスなく楽しく過ごしております。

15期 伊東 冨士雄 子どもたちを城めぐりに案内したり、城の授業をしています。城郭ウォッチングのすすめという本を上梓します。

15期 岩崎　　勇 15期同窓会、令和6年は60名参加ありました。

16期 石原　　元 15期は毎年同期会、16期はこの点、失格です。

16期 榎本　宣道 後期高令者の仲間入り。高令になったからこそ良かったこと探してます。結構あるものですネ。

16期 大木　康博 東京からは遠い岡山市でゴルフ等を楽しみながら、まだ元気に過ごしております。

16期 荻野　信男
全く、この夏の暑さは！毎夏こんな暑さが常態化していくのだろうか？地球灼熱化により農作物の大不作を来たし、食糧危機が到来しうるかも。

次世代に住める地球を残せるのかと、ふと考えてしまうこの頃です。

16期 辻本 公美子 仕事をやめたら何をするか思案中です。

16期 榛沢　とも江 所ジョージ著『幸せのひきがね』を読みました。今まで、2度寝3度寝していたのに、目がさめたら、すぐに起きる様になりました。

16期 本間　健一 後期高齢者になって、50肩(肩関節周囲炎)になりました。毎日、苦痛です。イテテテ…

17期 荒井　　実 73年間住んだ大田区から世田谷区へ転居しました。

17期 菅野　幸一 ここ数年、毎年のように孫が誕生してます。LINEで成長の様子を楽しんでます。

17期 保坂　　誠 馬込小学校の体育館で剣道指導をしています。

17期 余語 賢二郎 報恩の路への探求

18期 中川　克己 7月初めにスイスを訪れ、マッターホルンやアイガーの周りを歩いてきました。

18期 中野　恵一 18期は、2023年10月に同期会を5年ぶりに開催しました。恩師3名をお迎えし88名で盛会となりました。

19期 國分　裕二 サッカー部を創部した、18･19･20期生は毎年OB会をやっていて盛況です。

19期 香田　和也 元気に過ごしています。今年は一休会出たいな。



19期 小室　謙二 70才を機に退職し、現在週3日の非常勤介護員として働いています。3年前に患った脳梗塞の後遺症で卓球はしてません。

19期 菅野　信之 難聴だがまあまあ悠々自適な生活。先月は伊豆下田で温泉と金目鯛づくしの料理を堪能。

19期 内藤　行孝 パリオリンピック開催。深夜のライブ、昼のビデオ。酷暑で巣籠り中です。

19期 直江　久雄 ハンターカブでジージーライダーやってます。

19期 横山 日出登 取るまでは死ねないと思っている資格があり、体力・脳力の維持に努めております。

19期 渡辺 恵利子 まあまあ元気に仕事しています。

20期 木立　勝也 70歳になり、2024年3月末にて再就職先の図書館を退職。今は地元で民生委員をやっています。

20期 谷口　友孝 「百折不撓」を出版しました。

20期 山本　耕司 令和5年11月に20期卒の仲間4人と初めて会食を楽しみました。他にも数人ずつの集まりがあるようです。もう少しまとまると楽しいのでは…

20期 山本　秀明 名古屋市民コーラスに入団したら、再就職も決まり、フォークライブへの出演も続けるなど忙しい充実な日々を送っています。

21期 大國　義弘 催眠セラピーにはまりました。

21期 澤　美知子 元気に過ごしております。先日中学のクラス会がありました。高校もクラス会とか同窓会があったらいいのに、と思っています。

21期 中神　恭子 昭和100年、古希を過ぎて、まさに光陰矢の如し、を実感している昨今です。

21期 塙　　正弘 沼部駅から始まる懐かしく、楽しかった3年間の思い出が甦ってきます。古希を迎えた今もテニスとハイキングに浸っている毎日です。

21期 藤本　一男 孫が2人になりました。60代最後の年のマラソン大会、完走をめざします！

21期 丸山　正人 古希を迎えましたが元気にしています。

22期 和泉　　充 大学と高専の仕事を続けています。いろいろやりたいことにも挑戦してます。

22期 加藤　　裕
令和6年6月20日、20年ぶりの同期会開催されました。101名の同期生と3名の先生方が出席、盛会でした。ご参加の皆さん、先生方、幹事さん、

お疲れさまでした。

22期 菊地　克則 令和6年6月の同期会は残念ながら2次会からの参加。次の機会を楽しみにしています。

22期 小林　雅人 2024年3月末で37年間勤めた横浜商科大学を定年退職し、年金生活1年目です。自由の身になったものの、まだ生活のペースをつかめていません。

22期 浜村　容子 健康診断のたびに背は縮み、その分おなかの周りが大きくなるのが･･･悲しいですね。

23期 岡本　治太 民間企業から今は年度更新の地方公務員として働いています。

23期 中村　洋之 68を向え年金生活しながらフルタイムで働いています。

23期 藤戸　佳代 数年前、沼部から田高まで歩いてみました。なつかしくもあり、時代の流れを感じつつ…　また同窓会やりたいですね！

24期 林　　雅彦 再任用は終了し年金生活2年目です。のんびり過しています。

25期 林　　敏彦 定年の曖昧な職種なので継続してます。



25期 宮崎　保彦 令和5年初冬、そううつ病で入院し、令和6年10月末に退院したところです。

26期 足立　和成 2025年3月に定年退職となります。その後、米沢を離れ、横浜に転居する予定です。

26期 川田　　攻 横浜市の動物園で25年、生物系環境調査で13年の業務を終え、2024年4月から塾講師として新たなステージに立っています。

26期 眼龍　祥子
自宅の前で高校の同級生にばったり。20年以上前に同期会で会って以来かもしれません。思わず大きな声を出してしまいました。なつかしい人に会うのは

うれしいものです。年をとったから？

26期 本多　敏幸 NHKラジオ「中学生の基礎英語レベル1」の講師を4年間担当しています。

27期 長谷川 正子
2023年3月に日本赤十字社を定年退職し、現在は一般社団法人日本産業カウンセラー協会で、産業カウンセラー、キャリアコンサルタント育成の

お手伝いをしております。27期放送委員会の仲間とはLINEでつながってます。

27期 平川　恒美 1月に正中切開で心臓を取り出しての手術。10年前の胃ガンでの切開手術と合わせて傷が増えました。都庁で会計年度職員です。

29期 大里　正人 再任用2年目で、都立高校の教員をしています。

30期 兼坂　壮一 法政中高教員を退職して、現在は東京大空襲・戦災資料センターで平和活動をしています。

30期 黒田　俊介 MLB、NPB、高校野球、大相撲、ラグビー、サッカーなどスポーツ観戦が趣味です。春、夏とも甲子園に行っています。

30期 鈴木　広司 令和6年3月30日に30期の還暦同期会があり、80名ほどが集まりました。私も40年振りに同期会に参加しました。

30期 土川　俊哉 だんだんお仕事が疲れてきましたが、楽しい週末のため、もう少し働きます。

30期 平林　正男 保谷高校で働いています。

31期 竹尾　　正 先日還暦の同窓会に出席しました。楽しい時間、高校生に戻りました。幹事の皆様に感謝です。

31期 長澤　　亮 2022年に交通事故で鍼灸師を引退し、2024年からは年金生活してます。

31期 楡井　辰夫 絶賛断捨離中です。と言いながら思うようには進みません…

31期 水谷　秀之 今年は還暦。定年まであと5年。ラストスパートでがんばっています。皆様も健康第一で！

32期 市原　朋宏
次号の会報が発行される2025年は、我々32期は還暦の年です。長く生きたなとは思いますが、会報の「近況お便り」を見ると私は下から10番以内で、

上を見ると「まだまだだなぁ」と思いを新たにします(笑)

38期 増淵　　豊 高校の近隣に異動し、勤務しています。

44期 林　　隆三 大東文化大学に勤務して20数年。今年からラグビー部の副部長を担っています。

44期 松永　大輔
田高在学中は勉強も部活も中途半端だったので、もう一度完全燃焼すべく、田高を再受験することにしました。現在、蒲田の巖丈志摩予備校に通って

いて、御園中の子達と来春の田高合格に向けて頑張っています。

46期 齋藤　亮次 並さん、うっちー、今年は会いましょう。

64期 東出 紗世子 歌手 兼 インスタグラマー



66期 髙橋　美帆 リーダー業務が増え、毎日大変ですが、自分なりにがんばってます。

66期 東出　祥吾 みなとみらいでIT

68期 豊山　純平
月日会役員5年目、24卒の社会人1年目の23歳になりました。最若手の副幹事長として何ができるか、暗中模索の日々。若い田高OB･OG同士が、

もっと気軽に話せる場を本気で作っていきたい。特に私の同期の68期の方々、何か良い案があればどんな事でもいいので教えてください。お願いします！

69期 中村　知尋 69期生の人たち、何をしていますか？私は元気です。

70期 三島　弘暉 明大グリークラブで合唱三昧です。


